

Datcha, Arne Concept, The Full Room et Designer Particulier égayent vos intérieurs

Chaque vendredi, Maddyness vous propose une sélection de startups (ou de projets innovants) à découvrir. Au menu de notre veille cette semaine : Datcha, Arne Concept, The Full Room et Designer Particulier.

Temps de lecture : minute

12 avril 2019

Datcha veut préserver l'identité du patrimoine local pour la déco de la maison

Pour faire perdurer les traditions et le patrimoine sur des générations, Datcha est un studio de création d'objets de décoration - faits main - pour la maison. Né d'un dialogue continu avec les artisans, ce studio combine le savoir-faire traditionnel et l'exigence contemporaine. Ainsi, sa collection est constituée d'objets variés, élaborés grâce à la recherche et à la découverte, veillant à respecter le style de production spécifique à une région, une matière, une technique ou même une couleur.

https://www.youtube.com/watch?time_continue=1&v=HhKCYPUPrVA

Arne Concept opte pour la consommation

durable et fonctionnelle

Pour encourager et promouvoir les créations de jeunes designers prometteurs, Arne propose une sélection d'objets et d'accessoires design dénichés à travers le monde auprès de créatrices et créateurs.

L'entreprise veut remplacer les produits fabriqués en série par des objets audacieux et novateurs, mais aussi pensés pour leur praticité et conçus dans le respect des matériaux pour une plus grande durabilité. Design très minimaliste, bons matériaux, touche sculpturale et graphique font entre autres l'identité de ses objets.



The Full Room, une marketplace pour concrétiser votre projet déco de A à Z

The Full Room rassemble trois choses essentielles : créativité, personnalisation et accessibilité. Cette marketplace collaborative dédiée à l'univers de la maison propose un vaste catalogue de styles d'intérieurs et d'espaces aménagés, ainsi qu'une offre de " room staging " par un architecte d'intérieurs (disponible à partir de 69 euros), mais aussi des produits proposés par plus de 40 marques partenaires.

Designer Particulier développe le design participatif du mobilier

Chez Designer Particulier, la conception et la réalisation du mobilier – à l’achat ou à la vente sur l’e-boutique – s’opèrent avec les clientes et clients. Une idée originale peut donc se réaliser grâce à l’accompagnement de Designer Particulier. Pour cela, des designers, artisans et fabricants aux savoir-faire complémentaires vont aider les particuliers à donner vie à leur création. Enfin, un meuble créé peut être proposé à la coédition et à la mise en vente – une vente sur laquelle la cliente ou le client perçoit évidemment une commission.

